

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marcial Gómez Balseira, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas dirigidas al Ministerio de Defensa, para su respuesta escrita sobre la gestión realizada por SAPROMIL.

Congreso de los Diputados, a 12 de abril de 2018.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

SAPROMIL es el sistema de aprovechamiento de capacidades profesionales del personal militar. Una bolsa de trabajo en la que las empresas y los militares puedan encontrar oportunidades de empleo y salidas adaptadas a los conocimientos adquiridos durante su servicio a las Fuerzas Armadas.

Respecto a su funcionamiento se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Es cierto que durante el período 2013-2016 tan sólo se firmaron cinco contratos, y que el resto de los 2329 soldados se habían integrado en la Guardia Civil, el CNP o en Policías locales en virtud de convenios?
2. ¿Cuántos militares cordobeses se han beneficiado de la gestión de SAPROMIL desde su puesta en funcionamiento?
3. ¿Cuántas personas prestan sus servicios en el SAPROMIL en la actualidad?
4. ¿Por qué la página web de Defensa ofrece contacto con SAPROMIL por correo electrónico, postal, Twitter, Facebook y WhatsApp, pero no posibilidad de concertar cita presencial, ni por teléfono?



**Cs Congreso
de los Diputados**

5. ¿Considera el Gobierno que ese número de personas es suficiente para dar cumplimiento a la obligación que atañe al Gobierno, contenida en el art. 21 de la Ley 8/2006 de 24 de abril, de Tropa y Marinería, sobre medidas de incorporación laboral?
6. ¿Qué papel jugará el SAPROMIL en el nuevo Plan Integral de Orientación Laboral que está elaborando el gobierno?

Marcial Gómez Balsera
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos

C.DIP 84537 12/04/2018 17:42